ECONOMISTO JURIST



Ana Sánchez Blázquez Redacción E&J



Concierto de Mikel Izal en Madrid: un espectáculo terapéutico cargado de energía

El cantante de Vitoria que empezó la gira en México y ahora la continua por España, ha debutado por primera vez su nuevo y primer álbum en solitario. Como contaba anoche en el escenario, *El miedo y el paraíso* representa esa situación de miedo, incertidumbre y de "estar en la mierda", situación por la que pasó hace tres años cuando se retiró a una casa en la costa, donde surgió este álbum.

El concierto fue lo más similar a una reunión entre amigos, donde el artista se abrió y explicó lo que sintió durante la producción de este álbum, animando al público a sacar lo que le preocupa, a contarlo y gritarlo, como dice en uno de los temas, *El Grito*, porque "gritar es la manera de dejarse de escuchar".

El ex integrante de IZAL hizo partícipes a los presentes de todo el viaje del sufrimiento, que comienza por *El miedo* y tras un proceso sanador de aprendizaje, termina en *El paraíso*. Agradeció en numerosas ocasiones a sus fans, a los que decía, eran los culpables de que él no se callara. Mostró las

•••